

Pierre et le Loup... en chinois !

Au mois de novembre, les classes de CE1-CE2, CE2, CE2-CM1 et CM1 se sont rendus à la Salle Ste Hélène du centre St Marc pour assister à la représentation de « Pierre and the loup » des Heavy Fingers... en chinois !

L'occasion de parfaire l'apprentissage de cette langue que de nombreux élèves ont débuté en CP tout en redécouvrant les musiques de Prokofiev... version jazz !

Bravo aux enfants de l'association chinoise « Arc en ciel » qui ont apporté un véritable plus dans cette représentation !

